

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Mega-Party am

25 Jahre Silvesterpfad, 150 Jahre Ringstraße, 200 Jahre Wiener Walzer - so feiert Wien den Jahreswechsel 2014/15

2 Universitätsring bebt

Jubiläum. Hier wird das neue Jahr besonders glanzvoll mit Feuerwerk und Walzer begrüßt, denn die Ringstraße feiert 2015 ihren 150. Geburtstag. Ab 17 Uhr Walzerkurse.



3 Freyung: Kids

Kindersilvester. Von 14 bis 18 Uhr feiern die Jüngsten hier den Jahreswechsel, bevor die Fans von Mundart-Rock und Blues an der Freyung ganz wienerisch auf ihre Kosten kommen.

12

12 Stunden Unterhaltung auf 12 Stationen

Jubiläen ohne Ende: Zum 25. Mal verwandelt sich die Wiener Innenstadt mit dem Silvesterpfad zur gigantischen Partyzone. Zwölf Hotspots feiern mit Bühnenprogrammen über 12 Stunden lang den Rutsch ins neue Jahr.

Ab 14 Uhr geht das Spektakel vom Rathausplatz über Graben und Stephansplatz bis hin zum Riesenrad los – musikalische Einlagen aus Oper, Operette, Musical, Volksmusik und allen Richtungen der Pop- und Rockmusik sorgen dafür, dass die Wiener und Gäste aus aller Welt das Tanzbein schwingen. Im Mittelpunkt steht natürlich der Wiener Walzer, der im kommenden Jahr sein 200-jähriges Jubiläum feiert. „Alles Walzer“ wird auch an der Wiener Ringstraße gerufen.

Der Prachtboulevard ist der zweite Jubilar – 2015 wird die Ringstraße 150 Jahre alt und begehrt den Start in ihr Jubeljahr mit einem großen Walzer-Parkett am Universitätsring. Auch gastronomisch hat der Silvesterpfad seinen Besuchern viel zu bieten: Rund 60 Gastronomen bieten den Partygästen entlang des Silvesterpfades Wiener Schmankerln wie Gulaschsuppe, Sacherwürstel oder Neujahrskrapfen.

1 Feuerwerk am Rathausplatz

Silvestermarkt. Am Rathausplatz sorgen die Hits aus sechs Dekaden für ein musikalisches Feuerwerk – bevor und nachdem zu Mitternacht der Platz in das Licht der Raketen getaucht wird. Und zu Neujahr geht's gleich weiter mit einem Katerfrühstück und dem Neujahrskonzert.



11 Maria-Theresien-Platz: Big Party

Austropop. Im Silvesterdorf zwischen Kunst- und Naturhistorischem Museum ist Kinder-Karaoke das Ziel für die jüngeren Gäste. Nach heißen Grooves am Nachmittag übernimmt der Austropop die musikalische Vorherrschaft und verwandelt den Platz in eine brodelnde Hexenküche.



Getty Artree, ZVG, Stadt Wien Marketing, Hochmuth, Bruna Förlbauer, Niesner



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Silvesterpfad

4 Soul Am Hof
Rhythmus. Mit Soul- und Funk-Klassikern aus 5 Jahrzehnten locken die heißen Rhythmen, die ab 14 Uhr Am Hof erschallen, die Besucher und Besucherinnen zum Tanzen.

5 Der Graben wird Ballsaal.
Profis. Unter den gigantischen Kronleuchtern der Weihnachtsbeleuchtung verwandelt sich der Graben zu Wiens größtem Open-Air-Ballsaal. Letzten Schliff für den perfekten Walzerschritt können sich die Tänzer bereits am Nachmittag bei den Profi-Tanzkursen vor Ort holen.

6 Stephansplatz live
Besinnlich. Ab 11 Uhr morgens knallen hier die Korken. Nach der Übertragung der Jahreschlussandacht regieren hier Walzer und Operette den Rest der Nacht.

7 Kärntner Straße tanzt
Disco. Für die Fans von aktuellem Pop ist die Kärntner Straße der geeignete Ort. Mit leisen, aber heißen Sounds führt die Flaniermeile zur Party am Neuen Markt.

8 Neuer Markt rockt
Partyzone. DJ-Club-sounds und Tophits sorgen am Neuen Markt dafür, dass es auch bei Minusgraden nicht kalt wird.

9 Haus der Musik
Museal. Wer einmal selbst, zumindest virtuell, Dirigent eines Orchesters sein möchte, kann dies erleben, wenn das Haus der Musik von 14 bis 22 Uhr seine Pforten öffnet.

10 Wiener Staatsoper
Live-Übertragung. Das alljährliche Highlight der Wiener Silvesterfeiern, „Die Fledermaus“ wird hier ab 19 Uhr live auf den Herbert-von-Karajan-Platz übertragen.

12 Zur Party am Riesenradplatz
Farbenfroh. Nachdem ein Musikprogramm der Extraklasse ab 20 Uhr den Pratergästen mit Pop, Funk und Reggae eingeeizt hat, wird am Wintermarkt vor dem Riesenrad das zweite große Mitternachtsfeuerwerk gezündet, 10 Minuten taucht es musiksynchron den Platz in alle Farben.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

FreeMenSingers am Rathausplatz

Kult-Band rockt 2015



3 Stunden Party-Hits nonstop

Ab 19 Uhr sorgen die FreeMenSingers am Rathausplatz für den Silvester-Hit-Sound.

Top. Man nehme den Sänger der Kultband Hot Pants Road Club, den Gitarrist von Alkbottle und das Mastermind hinter Käpt'n Echo und schon hat man die beste Partyband des Landes! Seit 2010 sor-

gen Andie Gabauer, Didi Baumgartner und Werner Eichhorn als FreeMenSingers für Stimmung. Mit Hits wie *Easy Rider* oder *One Minute Of Love* laufen sie im Radio auf Dauerrotation und sind bei jeder Party der Hit. Heute liefern sie ab 19 Uhr die perfekte Einstimmung auf 2015.



Top-Acts zum Jahreswechsel

Adi Hirschal Samtorchester. Der Schauspieler/Kabarettist lässt ab 23 Uhr auf der Freyung mit Klassiken wie „Venus“, „Unsere Erde“ oder „Herz aus Stein“ die 70er-Jahre aufleben.

Sam Brisbe & Steam. Vor dem 10-minütigen musiksynchronen Feuerwerk sorgen die Party-Bands im Prater für eine heiße Pop-, Soul- und Reggae-Performance.

Big John & The Vienna Soul Society. Die Szene-Größe rockt Am Hof mit Coverversionen von The Temptations oder Stevie Wonder ins neue Jahr

Tini Kainrath. Die Chefin der Rounder Girls liefert am Stephansplatz im Wechselspiel mit dem Bernd Fröhlich Orchester stilvolle Tanzmusik.



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Soul, Funk, Rock und Austropop

Rock in Rot-Weiß-Rot

Wiener Wahnsinn: Austropop-Feuerwerk für ein tolles 2015



Maria-Theresien-Platz. Seit 1999 liefern Martin Sobotka und Co. die Klassiker des Austropop als grandioses Hit-Feuerwerk: Ambros, Fendrich, Danzer oder

die EAV im neuen Rockgewand. Nach umjubelten Auftritten am Donauinsselfest rockt man ab 21 Uhr unter dem Motto „40 Jahre Austropop“ ins neue Jahr.

James Brown Revue

Dorretta Carter: Austropop-Stimmwunder mit legendärer Cover-Show



Hof. Sie sang schon mit Jennifer Rush, Count Basic oder Rainhard Fendrich und lieferte 2001 den Life-Ball-Song *Take It In Our Own Hands*. Dorretta Carter gilt als eine der besten Stimmen des Austropop. Auch als Schauspielerin sorgte sie für Furore, u. a. in ei-

ner musikalischen Advent-Lesung mit H. C. Artmann. Mit ihrer Fusion-Formation Sketches und dem Ensemble The Funkmonsters liefert sie grandiose Soul-Funk-Jazz-Shows. Heute ab 20 Uhr covert sie mit Hot Pot auch die Klassiker von James Brown.

Der Fahrplan ins Jahr 2015

- 20.00 Rathausplatz
FreeManSingers
- 20.00 Prater/Riesenrad
DJ Ovivo
- 20.20 Am Hof
Dorretta Carter
- 20.30 Stephansplatz
Bernd Fröhlich Orchester
- 21.00 Freyung
TRIOMOBU
- 21.00 Maria-Theresien-Platz
Wiener Wahnsinn
- 22.00 Rathausplatz
Tha Family
- 22.00 Freyung
DaLenz
- 22.00 Prater/Riesenrad
Sam Brise & Steam
- 22.15 Universitätsring
Rondo Vienna
- 22.20 Am Hof
Big John & The Vienna Soul Society
- 22.20 Rathausplatz
Tha Family
- 23.00 Freyung
Adi Hirschal Samtorchester
- 23.15 Universitätsring
Salonensemble
- 23.30 Stephansplatz
Original Wiener Salonensemble
- 0.00 Ganz Wien
Donauwalzer

Kärntner Straße als riesige Silvester-Disco



Pop. Unter dem Motto „Groovige DJ-Sounds, die die Nacht verkürzen“ wird die Kärntner Straße ab 18 Uhr zur Open-Air-Disco. Ein Dutzend heimischer Top-DJs liefert 12 Stunden lang den heißesten Mix aus Funk, Soul, Pop und Rock. Zwischen der Klassik am Stephansdom und der Partymusik am Neuen Markt werden die Besucher beim Flanieren mit den Trendsounds ins neue Jahr begleitet.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag